

# HUMAS

## Sumbang dan Anjungsana Oleh Polsek Curugkembang Polres Sukabumi Membangun Keakraban dan Keamanan di Desa Tanjungsari

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Jun 4, 2024 - 12:46



Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, BRIPKA Wahyu Hidayat, melaksanakan kegiatan sumbang dan anjongsana ke warga masyarakat Desa Tanjungsari. Kegiatan ini bertujuan untuk memepererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

### **Waktu dan Tempat**

Kegiatan dilaksanakan pada hari Selasa, 4 Juni 2024, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Bertempat di Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi.

### **Pelaksana Kegiatan**

Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA Wahyu Hidayat sebagai Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari.

### **Rangkaian Kegiatan**

Bhabinkamtibmas bersama perangkat Desa Tanjungsari melakukan kunjungan langsung ke rumah-rumah warga. Kehadiran mereka disambut hangat oleh masyarakat setempat. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Wahyu Hidayat menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban, antara lain:

1. **Waspada Tindak Pidana Pencurian Kendaraan Bermotor (Curanmor)**  
Warga diimbau untuk selalu waspada terhadap maraknya pencurian kendaraan bermotor. Disarankan untuk selalu menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan.
2. **Pencegahan Pernikahan Dini**  
Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk tidak mengizinkan putra-putrinya yang masih di bawah umur melakukan pernikahan dini, karena hal ini dapat berakibat pada masalah kesehatan seperti stunting pada anak.
3. **Pengawasan Remaja**  
Warga diingatkan untuk selalu mengawasi putra-putrinya yang masih remaja agar tidak terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba.
4. **Menjaga Kamtibmas Masyarakat**  
Masyarakat diimbau untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Curugkembar. Jika ada informasi tentang gangguan kamtibmas, diharapkan segera melapor kepada

Bhabinkamtibmas dan Polsek Curugkembar.

### **Hasil Kegiatan**

Kegiatan sambang dan anjingsana ini berjalan dengan lancar dan aman. Masyarakat Desa Tanjungsari merasa senang dan terbantu dengan kehadiran serta arahan dari Bhabinkamtibmas.

### **Dokumentasi**

Dokumentasi kegiatan ini telah dilampirkan sebagai bukti bahwa kegiatan berjalan dengan baik dan kondusif.

Kegiatan sambang dan anjingsana ini merupakan salah satu upaya Polsek Curugkembar dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta mempererat hubungan dengan masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.